

Changements apportés au Cadre normatif pour atténuer les nuisances du transport ferroviaire : les demandes des élu·es municipaux ont été entendues!

Grâce à la vigilance des élu·es du Bas-Saint-Laurent et à l'action de la TREMBSL en collaboration avec les associations municipales nationales, des assouplissements ont été apportés au cadre normatif pour atténuer les nuisances du transport ferroviaire. L'approche mur-à-mur a été mise de côté! La Table régionale des élu·es municipaux du Bas-Saint-Laurent est fière de cette mobilisation!

La TREMBSL tient à souligner l'écoute et l'ouverture manifestées par les équipes du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation et du ministère des Transports et de la Mobilité durable du Québec dans la révision de cette norme. Ce travail d'équipe a permis de mieux prendre en compte les spécificités des régions tout en respectant l'autonomie municipale en matière d'aménagement du territoire.

Pour consulter la revue de presse de la TREMBSL :

- Québec assouplit ses règles pour le développement à proximité de voies ferrées. <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2186091/train-chemin-fer-developpement-villes>
- Entrevue de Philippe Guilbert lors de l'émission matinale Info-Réveil Assouplissement des règles pour développer à proximité des voies ferrées. <https://ici.radio-canada.ca/ohdio/premiere/emissions/info-reveil/segments/ratrapage/2152668/assouplissement-regles-pour-developper-a-proximite-voies-ferrees>
- Entrevue de Philippe Guilbert lors de l'émission matinale Bon pied, bonne heure! <https://ici.radio-canada.ca/ohdio/premiere/emissions/bon-pied-bonne-heure/segments/ratrapage/2152741/nouvelles-regionales>
- Entrevue de Bruno paradis au Téléjournal Est-du-Québec Assouplissement des règles concernant la construction près des voies ferrées. Québec assouplit ses règles pour la construction de logements près des voies ferrées. De nouvelles directives qui interdisaient toute construction à moins de 300 mètres des rails en raison du bruit avaient provoqué la colère d'élus municipaux. Les explications d'Édouard Beaudoin. <https://ici.radio-canada.ca/tele/le-telejournal-est-du-quebec/site/segments/reportage/2153429/construction-domiciliaire-chemin-fer>
- Entrevue de Philippe Guilbert et Bertin Denis lors du TVA Nouvelles 12h (CIMT) et reportage en ligne. Québec a revu ses règlements concernant le développement résidentiel à proximité des chemins de fer. Les ministères des Transports et des Affaires municipales ont changé les distances à respecter des nouvelles constructions. <https://cimtchau.ca/nouvelles/quebec-revoit-ses-regles-pres-des-chemin-de-fer-cest-un-soulagement/>